

Bäckerei Winkler sponsert neue Dressen für U-10-Team des ASKÖ Mauthausen!



"Das U-10-Team des ASKÖ Mauthausen in neuem Orange!"

Am 22.11.2014 zeigten die kleinen Nachwuchskicker vom ASKÖ Mauthausen stolz ihre neuen Dressen. Bäckermeister Gerhard Winkler, selbst ehemaliger aktiver Fußballer, übergab der U-10 im Beisein von Sportdirektor Christian Neuherz und Nachwuchsleiter bzw. Trainer Werner Wöckinger sowie seinen Co-Trainern Michael Karlinger und Philipp Wöckinger, das tolle Sport-Outfit, ganz in Orange gehalten. Und um der Motivation der jungen Fussballer/innen zusätzlich Ausdruck zu verleihen, durften die jungen Hoffnungsträger mit der Kampfmannschaft des ASKÖ Mauthausen vor dem Spiel gegen ATSV Neuzeug gemeinsam

einlaufen, um es dem anwesenden Publikum zu präsentieren. Und das war sich beim Grinsen der Nachwuchskicker in ihren neuen Trikots einig: "1:0 für ASKÖ Mauthausen!"



1.183

Beitrag eingestellt von

Dietmar Piessenberger

aus Mauthausen

am 24.08.2014

Folgen

